

**Guillermo
Escolar**
E D I T O R

Ariel Cabezas, Óscar

Postsoberanía

Literatura, política y trabajo

Postsoberanía designa la manera como se articulan los Estados en el marco forjado por el capitalismo postindustrial, que desmantela las economías de regulación nacional.

En este sentido, designa el proceso por el que la soberanía absoluta se transfiere a los grupos humanos que manejan el capitalismo financiero. Esos flujos son de naturaleza mundial y producen una dominación neoimperial.

Este libro analiza los efectos de esta nueva forma de dominación sobre la función de la literatura. Y lo hace en la medida en que la comunidad soberana estatal anterior, capaz de generar comunidades de trabajo, se expresaba en una literatura que aspiraba a cumplir una función alegórica nacional.

Postsoberanía se pregunta por cómo afecta a la producción literaria este nuevo mundo de leyes espectrales, virtuales, digitales. ¿Qué inspiración recibirá ahora la literatura?

Este libro responde a preguntas decisivas a través del análisis de las obras de Borges, Bioy Casares, Martínez Estrada, León Rozitchner, Albert Camus y Sergio Chejfec.

José Luis Villacañas



Editorial	Guillermo Escolar
Colección	Euroamericana
Encuadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	254
Tamaño	230x150x mm.
Peso	440
Idioma	Español
Tema	Política y sociología
EAN	9788417134419
PVP	16,00 €
PVP sin IVA	15,38 €



9788417134419